

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya dapat ditarik beberapa kesimpulan, yaitu:

1. Secara simultan atau bersama-sama secara keseluruhan variabel, berdasarkan penelitian yang dilakukan kepada 69 orang siswa SMK Negeri 3 Banjarmasin jurusan Akuntansi yang beragama Islam, mendapatkan hasil bahwa seluruh variabel yang diujikan baik kompetensi (X_1), motivasi spiritual (X_2), dan motivasi karier (X_3) menunjukkan adanya pengaruh signifikan terhadap minat para siswa untuk bekerja di lembaga keuangan syariah.
2. Secara parsial, berdasarkan penelitian yang dilakukan kepada 69 orang siswa SMK Negeri 3 Banjarmasin jurusan Akuntansi yang beragama Islam, mengenai hasil pengujian hipotesis untuk variabel kompetensi (X_1), motivasi spiritual (X_2), dan motivasi karier (X_3) dapat disimpulkan bahwa ketiga variabel bebas tersebut mempunyai pengaruh secara parsial terhadap variabel minat para siswa untuk bekerja di lembaga keuangan syariah.
3. Variabel motivasi karier (X_3) adalah variabel yang paling dominan berpengaruh terhadap variabel minat para siswa untuk bekerja di lembaga keuangan syariah, karena telah dibuktikan dengan hasil uji secara parsial yang dilihat dari nilai t_{tabel} maupun signifikansi memiliki hasil yang lebih dominan daripada variabel kompetensi (X_1) dan motivasi spiritual (X_2).

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan mengenai pengaruh kompetensi, motivasi spiritual, dan motivasi karier terhadap minat siswa SMK Negeri 3 Banjarmasin untuk bekerja di Lembaga keuangan syariah, maka penulis memberikan saran:

1. Bagi pihak sekolah SMK Negeri 3 Banjarmasin hendaknya memperbanyak memberikan pelajaran atau pengetahuan tentang syariah kepada para siswanya yang beragama Islam, karena dari hasil penelitian ini dapat dilihat bahwa para siswa SMK Negeri 3 Banjarmasin jurusan Akuntansi yang beragama Islam menunjukkan ketertarikannya/minatnya untuk bekerja di Lembaga keuangan syariah.
2. Bagi pihak UIN Antasari Banjarmasin khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam selaku pihak yang menyediakan studi lanjutan dalam bidang syariah, hendaknya dapat lebih mengenalkan Fakultas ini kepada para siswa SMK Negeri 3 Banjarmasin secara intensif dan masif. Karena dengan begitu, akan banyak siswa lulusan SMK Negeri 3 Banjarmasin yang memilih UIN Antasari Banjarmasin khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam sebagai program pendidikan lanjutan mereka.